

Reducen Ministros 47% sus salarios

VÍCTOR FUENTES

La reforma judicial y los amparos en su contra están provocando un escenario de caos para pagar salarios en 2025.

La Suprema Corte de Justicia aceptó una rebaja de 47 por ciento en los ingresos de Ministros y Ministras, que para el próximo año se ajustarán al tope de percepciones de la Presidenta Claudia Sheinbaum, pues así lo ordena la reforma constitucional del 15 de septiembre.

Los Ministros, por tanto, sólo ganarán 2 millones 64 mil pesos netos anuales, en contraste con los 3.8 millones de 2024, y los 4.6 millones que llegaron a ganar en 2018, antes de aprobar una reducción voluntaria de 25 por ciento en 2019.

Es tal la reducción, que los cinco funcionarios de más alto rango en la Corte, entre ellos, el Secretario General de Acuerdos y el Oficial Mayor, sólo ganarán 600 pesos menos al año que los Ministros.

La afectación también será para los Ministros y Ministras en retiro, que ganan 80 por ciento de la percepción de quienes están en activo, y para los siete en funciones que renunciaron, pero dejarán el cargo en 2025.

... Y LA JUDICATURA

En el Consejo de la Judicatura Federal (CJF), sin embargo, una votación de cuatro contra tres determinó que no se pueden bajar los sala-

rios, porque así lo ordenan suspensiones dictadas por Jueces federales que llevan amparos contra la reforma, mismas que no han sido revocadas.

En el presupuesto para 2025, por tanto, se mantiene un ingreso neto anual de 3.8 millones de pesos para los consejeros y consejeras, 3.2 millones para Magistrados, y 2.9 millones para Jueces, amén de que al menos 170 funcionarios también seguirían ganando más de 2 millones netos anuales.

Está por verse lo que pasará con estos salarios cuando dejen de existir las suspensiones.

El Tribunal Electoral del PJE, en tanto, consideró que por ser un "órgano especializado" no está sujeto a la regla constitucional de no ganar más que la Presidenta, pero al mismo tiempo, parece estar aceptando una reducción voluntaria, sólo para los Magistrados.

Con ello, los cinco Magistrados de la Sala Superior estarían ganando 2.9 millones netos en 2025, 23 por ciento menos que los 3.8 millones de 2024, mientras que los 15 de la Sala Regional bajan de 3 a 2.6 millones.

Otros 227 funcionarios del TEPJF seguirían ganando más de 2 millones netos anuales, es decir, más que Sheinbaum, en parte porque contemplan 98 plazas adicionales para atender la elección judicial de junio de 2025.